
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 
Gabinete da Vereadora Loíde Gonçalves 

Requerimento de Comissão 

414/2025 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II, do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, ao Sr. Álvaro Damião, Prefeito em exercício de Belo Horizonte, e ao Sr. 

Guilherme Wiler Santos e Campos, Superintendente de Mobilidade do Município de 

Belo Horizonte, pedido de informação com questionamentos acerca da fiscalização 

do sistema de transporte coletivo da capital e das operações de Tolerância Zero 

realizadas pela Prefeitura. 

Conforme noticiado no portal da Prefeitura', a política de Tolerância Zero, 

implementada pela Prefeitura de BH, completou um ano em janeiro deste ano. 

Diante dos dados informados pela própria PBH, e da necessidade de 

acompanhamento e de maiores informações a respeito das medidas de fiscalização 

do transporte coletivo, questiona-se e solicita-se o envio das seguintes informações: 

1. Envio de relatório do número de reclamações registradas pelos 

usuários do transporte coletivo no último ano, discriminado pelo 

assunto da reclamação. 

2. Quantas das reclamações recebidas foram respondidas? 

3. Segundo noticiado, as operações do Tolerância Zero geraram 

26.950 autuações. Em que fase do processo estão essas 

autuações? 
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1 https://prefeitura.pbh.gov.br/noticias/tolerancia-zero-completa-um-ano-e-pbh-mantem-acoes-de-fiscalizacao-do-
transporte  
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4. Segundo noticiado, das operações realizadas foram recolhidas 

998 Autorizações de tráfego (ATs). Dos veículos que foram 

impedidos de circular, quantos tiveram a situação regularizada? 

5. Existe alguma forma de os cidadãos acompanharem o trâmite da 

reclamação? Como é dado esse retorno para os munícipes? 

6. A PBH possui algum portal ou plataforma de transparência sobre 

os dados de fiscalização do sistema de transporte coletivo? Existe 

algum canal onde são publicizados os dados sobre as 

fiscalizações realizadas, como as linhas fiscalizadas, os tipos de 

infrações detectadas e os resultados das ações? Existe algum 

plano para implementar/ampliar a transparência dessas 

operações? 

7. A PBH tem planejado ajustes para melhorar as ações de 

fiscalização e ampliação das operações? Quais? 

8. O Envio, em resposta ao presente Requerimento, do extrato da 

frota atualizado dos ônibus que operam no transporte público 

municipal, discriminando a carroceria, chassi, prefixo/matrícula, 

data de fabricação, data de entrada de operação, empresa, 

seguradora, n° da apólice, dentre outras características e 

informações técnicas, preferencialmente em formato aberto. 

Belo Horizonte, 06 de Fevereiro de 2025. 

Avulsos distribuidor 

/ 4-5  

Responsável pela distribuição  

Assinado de forma digital 

por ELIZETE LOIDE 

GONCALVES 

TAVARES:04841792686 

Vereadora Loíde Gonçalves 
MDB/MG 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Vereador Bráulio Lara 
Presidente da Comissão de Mobilidade Urbana, Indústria, Comércio e Serviços 
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